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Bortuzzo: "Per i Giochi di Parigi diventerò una rana come Martinenghi"

Andrea Buongiovanni

Ci vuole coraggio a essere Manuel Bortuzzo. C' è voluto coraggio - a meno di

quattro anni da quel 3 febbraio 2019 in cui, vittima per caso di una sparatoria,

è rimasto paralizzato - per tornare a nuotare con in testa Parigi 2024. Importa

poi così tanto se prima l '  obiettivo era l '  Olimpiade e adesso è la

Paralimpiade? Manuel, come fa? "Quando succede una cosa così, ci si trova

a un bivio: o ci si abbatte o si va avanti. Ho scelto la seconda strada, col

sorr iso e con la forza. Vivere vale sempre la pena,  vivere regala

soddisfazioni". Quanto si sta allenando? "In queste prime settimane

tantissimo, anche in palestra, arrivo a sera cotto. Finalmente gareggerò per la

Polizia di Stato: vorrei qualificarmi per Parigi, vedremo i risultati. Intanto dallo

stile libero sono passato alla rana, punto ai 50 e ai 100. Scriverò a Nicolò

Martinenghi, amico fraterno, per avere qualche consiglio". In che rapporto è

con i suoi ex compagni di vasca? "Tra noi continuano a esserci rispetto,

fiducia e stima, nulla cambia. Del mio ultimo gruppo facevano parte

Paltrinieri, Detti, la Cusinato: sono molto legato a loro. E sono certo che

anche tra 40 anni trascorreremo insieme serate a ridere e a scherzare". Non

si sente cambiato dopo l' incidente? "Cerco di essere sempre me stesso, faccio le cose di sempre. In tutto provo a

utilizzare ciò che mi è successo per veicolare messaggi positivi, per far sì che nelle difficoltà nessuno si senta solo.

E occasioni come questa di Palermo diventano momenti importanti di sport e amicizia, i pilastri della mia vita". Sul

palco si è presentato insieme ad Aldo Montano, ex gigante della sciabola, che di lei dice: "Grazie a lui sto scoprendo

un sacco di valori, lo spingo verso il sogno della Paralimpiade". "Ci siamo conosciuti al Grande Fratello Vip e, da

sportivi, abbiamo subito legato, raccontandoci le nostre esperienze. Ho trovato in lui l' ispirazione per rimettermi in

gioco al 110% e lui ha trovato in me quel lato umano che forse il campione tende a dimenticare". La fatica è la

stessa di allora? "La fatica in acqua non cambia mai e tornare a sopportarla è stata la parte più difficile del processo.

Anche i dolori e le ansie sono le medesime di sempre. Mentalmente mi hanno riportato indietro nel tempo, solo che

ora le vivo con dentro un peso ben sostanzioso. Le affronto tutti i giorni insieme al mio allenatore Francesco

Bonanni, senza il quale tutto sarebbe ben più complicato: Mi sprona e mi fa tirar fuori la necessaria cattiveria

agonistica". Intanto i suoi tatuaggi aumentano... "Sono un appassionato, da piccolo volevo fare il tatuatore, come

Alex, il mio miglior amico. Vedo il mio corpo come una tela su cui dipingere pezzi di vita o cose che hanno un

significato. È arte. Voglio essere il nuotatore più tatuato al mondo, almeno questo record potrò realizzarlo". Le piace

essere a modo suo un personaggio? "Se esserlo vuol dire finire al centro del gossip, per niente. Non voglio venir

distratto dal mio obiettivo; essere un atleta. Col nuoto voglio dare il meglio di me. E la mission è Parigi 2024. È bello

aver ritrovato
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Canottieri Napoli Bracale presidente

Giancarlo Bracale è il nuovo presidente della Canottieri Napoli. Già alla guida

del Molosiglio dal novembre 1997 al marzo del 2003, Bracale, 79 anni, è un

luminare della chirurgia vascolare. Unico candidato dopo le dimissioni,

irrevocabili, di Achille Ventura, ha ottenuto 267 voti conto i 71 di Ventura.

Presenti in assemblea 189 soci ordinari e 65 fondatori.

Bracale avrà al suo fianco Renée Notarangelo, già campione col Settebello,

come vicepresidente sportivo e Gianluca Lemmo come amministrativo. «Sono

onorato della dimostrazione di affetto e stima ha detto Bracale - Ringrazio tutti

quelli che mi hanno votato, ancor di più quelli che non hanno inteso votarmi

perché sarà lo stimolo per guadagnare sul campo il loro consenso».
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pallanuoto/ a1

Bogliasco ko a Siracusa Solo un tempo al pari dell' Ortigia

AN. FER.

Torna, dopo tre anni, ad assaporare il clima dell' A1 maschile il Netafim

Bogliasco, anche se l' impatto con il massimo campionato non è dei più

morbidi per i ragazzi di Daniele Magalotti. Nel posticipo di ieri pomeriggio, a

Siracusa, come da pronostico, prevale nettamente l' Ortigia, una delle

formazioni più quotate del torneo. Biancazzurri peraltro privi del centroboa

Blanchard e con un capitan Guidaldi a mezzo servizio per via degli infortuni

patiti in Coppa Italia.

Ortigia-Netafim Bogliasco 19-5 (4-0, 2-2, 5-0, 8-3). Ortigia: Tempesti, Giribaldi,

Carnesecchi 1, A. Condemi 3, Di Luciano 2, Velkic 2, Ferrero 2, Tringali, F.

Condemi 4, Rossi 3, Vidovic 2, Napolitano, Ruggiero. All. Piccardo. Netafim

Bogliasco: Prian, Bottaro, Broggi Mazzetti, Gavazzi 1, Vavassori, Guidaldi,

Mudrazija 2, F.

Brambilla, Boero, Radojevic 1 rig., Puccio 1, Canepa, Di Donna. All. Magalotti.

Arbitri Schiavo e Carmignani. Note: superiorità numeriche Ortigia 10 (4 gol),

Bogliasco 5 (2 gol)+ 1 rigore. Uscito per falli Boero nel quarto tempo.
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canottaggio

Veggi, doppio titolo nella canoa slalom Due volte d' argento

Fausto Veggi è due volte vicecampione d' Italia nella canoa slalom. Il

sedicenne atleta della Canottieri Comunali Firenze ha coronato a

Valstagna sulle acque del Brenta il sogno di una stagione in crescita e

ricca di soddisfazioni conquistando il secondo posto nella prova del K1

alle spalle del bresciano Daniele Romano e davanti al bolognese Nicolò

Peri, e in quella a squadre insieme ai compagni biancorossi Giorgio

Gallori e Pietro Biliotti. Oro per la formazione dell' Ivrea Canoa Club,

bronzo per lo Sportclub Merano. Fiorentino, studente modello della terza

liceo scientifico, Fausto ha iniziato a praticare canoa da quando aveva

11 anni dedicandosi però allo slalom da poco più di due. «Mi piacciono

gli sport adrenalinici - racconta - e la canoa slalom è uno sport a stretto

contatto con la natura. Per vincere serve resistenza tecnica ma al tempo

stesso è fondamentale trovare la corrente giusta e la sintonia col

fiume».

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

La Nazione

FIN - Campania



 

domenica 23 ottobre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2022 Pagina 8

[ § 2 0 4 9 8 5 3 9 § ]

I CANOTTIERI NAPOLETANI PER LA RINASCITA DELLO STADIO DEL REMO DEL LAGO
PATRIA

by | Tempo di bilanci consuntivi e programmatici per i componenti dell'

Associazione dei Circoli del Lago Patria, che si sono incontrati nel Salone dei

Trofei del Circolo Posillipo, per fare il punto sugli argomenti da affrontare nel

prossimo futuro, per rendere unico, come location remiera, lo spazio acqueo

del Lago Patria. "Dobbiamo insistere e continuare a fare squadra - ha subito

affermato il nuovo Presidente del Posillipo Aldo Campagnola nell' accogliere

i graditi ospiti del Sodalizio rossoverde - il nostro unico obiettivo è riportare ai

vecchi splendori uno stadio del remo straordinario immerso in una oasi

naturalistica da tutelare". Di rimando il Consigliere al canottaggio del

Posillipo, Giuseppe Mango, ha ribadito la necessità di far tornare a nuova vita

lo Stadio del remo del lago Patria grazie all' impegno delle società di

canottaggio napoletane per raggiungere al più presto l' obiettivo di

istituzionalizzare e dedicare alla disciplina del remo lo spazio acqueo

flegreo. Un impegno fortemente voluto dal Presidente del Comitato

regionale del canottaggio Pasquale Giugno che, molto attento anche alle

tematiche del remo paralimpico, di concerto con la Federazione Italiana e dal

suo Presidente Peppe Abbagnale, da anni porta avanti con passione questa battaglia. Lo Stadio del remo campano

del lago Patria è stato realizzato dal CONI nel 1960, finanziato con i fondi della Cassa del mezzogiorno, e qualche

anno dopo, nel 1963, ha ospitato i Giochi del Mediterraneo. In 62 anni di storia il lago è stato la palestra di

allenamento dei migliori canottieri campani e italiani che hanno rappresentato in tutto il mondo i colori azzurri. Ha

ospitato migliaia di regate nazionali e diverse regate internazionali e spesso è stato scelto come campo di

allenamento dalle squadre nazionali di altri paesi. Da qualche anno è partito il restyling e sono già stati impegnati più

di 150mila euro, finanziati per l' 80% dalla Federazione e per il 20% da sette società napoletane: il Circolo Posillipo, il

Circolo Italia, il Circolo Savoia, il Circolo Canottieri Napoli, il Circolo Ilva Bagnoli, il Canottieri Nesis e l' Accademia del

remo che, riunitesi nell' Associazione dei Circoli canottieri del lago Patria, hanno condiviso il gravoso impegno di

sovrintendere, di superare i contrasti istituzionali, e di facilitare con l' Ente Parco Foce Volturno, la Città

metropolitana, il Comune di Giugliano e la Regione Campania eventuali finanziamenti per vincere il degrado del

territorio e farlo diventare a tutto tondo un' oasi naturalistica in nome dello Sport del remo. Il nuovo soggetto

associativo, L' Associazione dei Circoli Canottieri del lago Patria, è stato ideato per costituire un soggetto unitario

che, in rappresentanza delle società aderenti, abbia l' incarico dalla Federazione Canottaggio, di organizzare le

manifestazioni remiere in regione, oltre che poter essere beneficiario di vari finanziamenti erogati dal CONI. In

questo contesto, il movimento, attraverso questa associazione, ha partecipato insieme alla Federazione, all'

acquisto dei nuovi pontili per il lago. I componenti
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del Consiglio dell' Associazione Circoli sono i Presidenti delle Società remiere mentre il Presidente è Pasquale

Giugno, il segretario è Pietro Sibilio della Nesis e il responsabile della sezione canottaggio l' olimpionico Valerio

Romano. C' è ancora tanto tanto lavoro da fare, ma se il buongiorno si vede dal mattino, c' è da rimanere rinfrancati

per i risultati ottenuti, ma bisogna andare avanti e non arrendersi alle pastoie burocratiche del territorio e delle

istituzioni per far vincere lo Sport e con Lo Sport i nostri giovani che hanno il diritto di vivere serenamente il loro

futuro sportivo.
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La prima tappa del torneo "Calcaterra" questo week end al pala trincone di Monterusciello

MONTERUSCIELLO - La piscina del Pala Trincone di Monterusciello sarà il

teatro della prima tappa del Calcaterra Challenge che prenderà il via questo

week end nell' impianto flegreo di via Cosimo Miccoli. Si tratta di un

prestigioso torneo organizzato dai fratelli Calcaterra che arriva per la prima

volta in Campania. Tutto ciò è stato possibile grazie alla disponibilità della

Napoli Nuoto e alla fraterna amicizia che lega i fratelli Calcaterra ai campioni

e dirigenti della società flegrea Carlo Silipo, Fabrizio Buonocore e Francesco

Postiglione. A sfidarsi ci saranno i pallanuotisti under 14, mentre, con data

ancora da fissare ci sarà anche una tappa riservata agli under 12. Si

metteranno in mostra giovani talenti della pallanuoto nella piscina di

Monterusciello da cui ogni giorno si sprigiona tanta energia positiva sia per

quanto concerne il nuoto che per la pallanuoto. La Napoli Nuoto è stata

inserita nel girone A dove se la vedrà contro il Posillipo, il Mediterraneo

Taranto, la Rari Nantes Nuoto Salerno, il Bellator Orthomax e l' Aquavion. Nel

girone B, invece, sono inserite Aquachiara, Aquademia, Canottieri Napoli,

Pallanuoto Salerno, Rari Nantes Bologna e San Mauro Nuoto. "Si tratta di un

torneo prestigioso a livello giovanile dove nella piscina di Monterusciello si sfideranno tra i più forti under 14 in

circolazione - ha dichiarato Fabrizio Buonocore, dirigente della Napoli Nuoto -. Quando ci è stato prospettato la

possibilità di poter ospitare la prima tappa non abbiamo esitato a dare la nostra collaborazione". La Napoli Nuoto

sfiderà alle 15,30 di questo sabato il Posillipo, aprendo da società ospitante in pratica il torneo. Poi, alle 17,30 se la

vedrà contro il Bellator Orthomax, e alle ore 19,00 contro il Mediterraneo Taranto. Domenica, invece, alle ore 9,30

sfiderà la Rari Nantes Salerno e alle ore 11,00 l' Aquavion. Una kermesse che vedrà in questi due giorni le tribune

della piscina del Pala Trincone gremite di persone. Nell' albo doro della manifestazione, finora, si registrano tre

successi per il Posillipo, due della Vis Nova Roma e uno per l' Aquavion.
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LE ELEZIONI Succede ad Achille Ventura. Notarangelo e Lemmo i due vice

Canottieri Napoli, Bracale presidente

MIMMO SICA.

NAPOLI. Il professore Giancarlo Bracale è il nuovo presidente della Canottieri

Napoli dopo le irrevocabili dimissioni di Achille Ventura. «Sono onorato della

stima espressa dall' assemblea e dall' apprezzamento nei miei confronti. Dopo

venti anni ritorno alla presidenza del glorioso Circolo Canottieri Napoli. In

questo momento il sincero ringraziamento va al presidente Ventura e alle

squadre che lo hanno affiancato per l' impegno, il sacrificio e per i risultati

conseguiti. Sarò il coordinatore di un team animato da spirito di servizio e la

porta della presidenza sarà sempre aperta ai soci indistintamente". Così ha

dichiarato a caldo il professore Giancarlo Bracale dopo che il presidente dell'

assemblea Franco Roberti aveva letto i risultati della votazione. Il dimissionario

Ventura, nel corso della sua relazione, aveva ripetutamente chiesto ai soci

presenti di non volere essere votato perché quella di ieri sera per lui non era una

competizione ma un avvicendamento. Sono stati eletti vicepresidenti Renè

Notarangelo per lo sport e Gian Luca Lemmo per l' Amministrazione (nella foto

col presidente Bracale), revisori dei conti Rosario Cammarota, Ninni Paudice,

Roberto Impetatrice, Sasa Roncalli e Michele Raccuglia.
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